

À retenir à l'agenda :

1^{er} mai 2026

D'autres informations à venir

Début des inscriptions : décembre 2026



Le CSP vous invite à son 1^{er} colloque annuel :

Identité professionnelle et pratique interdisciplinaire

<https://sites.grenadine.uqam.ca/sites/csp/fr/csp-colloqueannuel2026>

Le colloque ***Identité professionnelle et pratique interdisciplinaire***

vous invite à une réflexion collective, critique et créative portant sur les meilleures pratiques en santé mentale et sur les enjeux au cœur de la réforme du réseau public de la santé et des services sociaux dont la formation universitaire des différents groupes de professionnels qui porteront cette réforme.

Comment définir des critères objectifs de compétences et d'efficacité dans le domaine de l'évaluation et de l'intervention en santé mentale ? Quelles stratégies pédagogiques favorisent le développement de l'expertise en ce domaine ? Est-ce qu'il existe des pratiques cliniques efficaces et favorables à un accès plus rapide aux services en santé et en santé mentale ? Au-delà du développement des compétences disciplinaires, le développement des compétences nécessaires à une collaboration interdisciplinaire participerait-il à de meilleures organisations et prestations des services ? Quelles compétences facilitent l'exercice du jugement clinique et donnent lieu à une prestation de services non seulement efficace, mais aussi résonante aux besoins uniques et complexes des personnes qui recourent à ces services ?

Des ateliers où des équipes cliniques réfléchiront à leur pratique, une plénière où seront partagées les observations et réflexions de la journée et un panel de spécialistes qui se pencheront sur les processus pédagogiques nécessaires au développement et à la consolidation de l'identité professionnelle, à l'expertise disciplinaire et à une éventuelle collaboration interprofessionnelle, tous et toutes tenteront de répondre aux nombreuses questions que soulève cette réforme.

Le premier colloque annuel du CSP et du département de psychologie de l'UQAM souhaite reconnaître l'importance de la pratique professionnelle de chacune des parties prenantes des équipes en santé et en santé mentale et à mettre en lumière la contribution singulière des psychologues, des neuropsychologues et des psychothérapeutes à l'efficience des services en santé mentale au Québec.

Identité professionnelle | Développement | Interdisciplinarité